

連載 95

くにこの県庁見聞録

100日県議会開会

(司会) 9月県議会が始まりましたね、くにこさん。
 (くにこ) ええ、9月13日に開会しましたが、今年から第3回定例議会と呼ぶようになります、年末までの100日県議会となります。会期中なら、委員会開催日を

追加したり、日程外に本会議を開会するなど、議会の意思を最大限尊重できるように、年3回の議会会期に改革したんです。
(司会) はあ、100日追加したり、日程外に本会議を開会するなど、議会の意思を最大限尊重できるように、年3回の議会会期に改革したんです。
(くにこ) はい。大阪に視察に行ったんですよ。橋本大阪府知事がリードしている、地方分権新ビジョンや、府県としては全国初の関西広域連合の設置について勉強してきました。
(司会) エ？関西広域連合？
(くにこ) そう、関西州を目指し、東京など中央集権体制に対抗して創設されるものなんです、広域議会や連合長なども選出されるようですよ。
(司会) 大阪府知事と大阪市長のバトルが報道されて

ますが、関連してますか？
(くにこ) そうなんです。関西からみた首都圏は神奈川県とて中央集権の象徴になっているんですね。また、大阪市や川崎・横浜市のような大都市のあり方、府県をどうしていくか？など、改めて考える良い機会になりました。市県の壁を越えた課題について行政も議会も互いに連携するべきだと思います。何よりも県民・市民の皆さんの視点をこれからの制度に生かしていく事が重要ですから。

* * *

小川くにこ事務所

☎044・8665・1313

FAX 044・8888・3000

http://www.kinet.

or.jp/seseragi/



くにこのプロフィール

- 久本在住、夫・小川栄一
- 都立小石川高校卒
- 早稲田大学第一文学部英米文学科卒
- 元横浜YMCA予備校英語科講師
- 高津親睦ソフトボールリーグ顧問
- 高津区ゲートボール協会副会長
- NPO法人理事(在宅介護支援施設)